

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan mengenai Pola asuh orang tua buruh pabrik dalam pengembangan NAM (Nilai Agama dan Moral) anak usia dini di Desa Cikande Permai Kecamatan Cikande Kabupaten Serang, peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam mendidik anak orang tua buruh pabrik di desa cikande permai kecamatan cikande kabupaten serang menggunakan pola asuh yang berbeda-beda, dari 5 orang tua keluarga buruh pabrik 3 diantaranya menggunakan pola asuh demokratis yang dimana pola asuh yang mengarahkan anaknya. Sedangkan 2 diantaranya menggunakan pola asuh campuran yakni pola asuh demokratis dan pola asuh otoriter.
2. Dalam mendidik anak orang tua buruh pabrik di desa cikande permai kecamatan cikande kabupaten serang dalam pengembangan nilai agama dan moral pada anak usia dini ini dengan memberikan bimbingan kepada anak dengan tiga cara yakni pembiasaan, keteladanan, dan juga nasihat.
3. Dalam Mendidik anak orang tua buruh pabrik di desa cikande permai kecamatan cikande kabupaten serang memiliki Faktor penghambat dan pendukung pola asuh orang tua buruh pabrik dalam pengembangan nilai agama dan moral pada anak usia dini di Desa Cikande Kecamatan Cikande Kabupaten Serang Provinsi Banten ini Faktor penghambat orang tua dalam menanamkan nilai agama dan moral pada anak adalah adanya tayangan televisi, pengaruh gadget, kesibukan dari orang tua, lingkungan pertemanan

serta pengetahuan orang tua yang diakui tidak terlalu memberikan gambaran besar perihal ketuhanan. Karena orang tua merasa minim pengetahuan keagamaan.

Faktor pendukung orang tua dalam menanamkan nilai agama dan moral pada anak sangat beragam sekali antara lain, adanya dukungan dari orang tua, pengawasan orang tua, sarana dan prasarana yang memadai, serta lingkungan sekitar.

B. Saran

Sebelum mengakhiri karya tulis ini, tak lupa peneliti sampaikan beberapa saran yang dirasakan oleh peneliti berharap bahwa saran ini dapat bermanfaat sehingga masukan Pola Asuh Orang Tua Buruh Pabrik Dalam Pengembangan NAM (Nilai Agama dan Moral) Anak Usia Dini di Desa Cikande Permai Kecamatan Cikande Kabupaten Serang Provinsi Banten. Adapun beberapa saran peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi Orang Tua buruh pabrik sebaiknya dalam pengembangan nilai agama dan moral anak usia dini dengan memberikan pesan-pesan moral kepada anak dan dapat memaksimalkan perannya sebagai orang tua dalam mendidik khususnya dalam pengembangan nilai agama dan moral pada anak dengan cara *Uswatun Khasanah* yaitu memberikan contoh/teladan yang baik kepada anak-anaknya. Sehingga anak akan termotivasi untuk mengikuti jejak orang tua dalam kehidupan sehari-hari.
2. Kepada anak-anak hendaknya untuk mentaati orang tua maupun orang lain yang telah mengajarkan dan mendidik serta mengurus kalian agar nanti

kalian menjadi anak yang berakhlak mulia yang berguna bagi dirinya sendiri, orang tua, masyarakat, bangsa dan agama.

3. Sebaiknya agar orang tua dan pembaca dapat memperdalam pengetahuan dalam mendidik anak-anaknya dan pengetahuan agama yang dimiliki agar tidak mengalami kesulitan dalam mendidik anak-anaknya dikemudian hari.